

## Juan Castilla, nuevo director del Patronato Federico García Lorca

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha destacado que “este es un día ilusionante y emocionante para la Diputación de Granada, que abre un nuevo horizonte para poner en valor, no solo la figura del poeta, sino el gran legado que tenemos en Fuente Vaqueros”

---

miércoles 02 de abril 2025

---



El arabista, escritor e investigador Juan Castilla Brazales ha sido nombrado como nuevo director del Patronato Cultural Federico García Lorca tras el proceso de selección abierto por la Diputación Provincial de Granada. En el acto de toma de posesión del cargo, han estado presentes, además, el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, y la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel.

Rodríguez ha destacado que “este es un día ilusionante y emocionante para la Diputación de Granada y el Patronato Lorca, que abre un nuevo horizonte para poner en valor, no solo la figura del poeta, sino el gran legado que tenemos en Fuente Vaqueros. Quiero transmitir mi más sinceras felicitaciones y desearle mucha suerte en esta nueva andadura a Juan, que, sin duda, será prometedora”.

Por su parte, el nuevo director del Patronato Cultural Federico García Lorca ha subrayado que “es un honor ocupar esta designación con todas las responsabilidades que ello implica. Asumo

con mucha ilusión esta nueva etapa, siempre con un firme propósito de trabajar con ahínco en la difusión y custodia de la figura de Lorca, su legado y patrimonio. Personalmente, afronto con entusiasmo un proyecto tan exigente para el que hay que estar a la altura y del que es un auténtico privilegio formar parte”.

## **Trayectoria profesional**

El arabista Juan Castilla Brazales es doctor en Filología Semítica por la Universidad de Granada e investigador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en la Escuela de Estudios Árabes, centro de investigación granadino del que fue director entre 2005 y 2013. Autor de numerosos artículos y libros de contenido científico y divulgativo, en la actualidad dirige un proyecto de investigación denominado 'Catálogo y estudio de las inscripciones árabes de la ciudad de Granada'.

En la década de 1990 ejerció la docencia en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, a la que sigue vinculado mediante participaciones ininterrumpidas en másteres, cursos y seminarios. Entre 2010 y 2020 fue profesor del Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada.

Durante 2014 estuvo vinculado al Parque de las Ciencias de Granada como colaborador científico. Entre 2012 y 2019 fue presidente del Ateneo de Granada.